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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro 

realizada em 06 de abril de 2017 

 

----- Aos seis dias do mês de abril do ano de dois mil e dezassete, no edifício dos Paços 

do Concelho e na sala de reuniões da Câmara Municipal, compareceram os seguintes 

elementos que constituem o Executivo Municipal: o Presidente da Câmara Municipal, 

Dr. Joaquim José Cracel Viana, e os Vereadores Dr. Luís António de Sousa Teixeira, 

Dra. Liliana Clementina Machado de Sousa, Dr. António José Ferreira Afonso e Dr. 

António Manuel da Cunha Martins.--------------------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas e 

dez minutos. No início da reunião, procedeu-se à análise da ata da reunião anterior que, 

colocada a votação, foi aprovada por unanimidade. -------------------------------------------- 

----- No período de “Antes da Ordem do Dia”, o Sr. Presidente da Câmara Municipal 

começou por informar que amanhã, pelas 11:00 horas, proceder-se-á à inauguração de 

uma exposição de fotografias alusivas à Semana Santa na cidade de Braga intitulada 

“Luzes e Cores – Procissão da Burrinha” que estará patente no edifício da Câmara 

Municipal e no Núcleo Museológico de Campo do Gerês até ao dia 30 de abril. Esta 

exposição é uma iniciativa da Junta de Freguesia de S. Victor, da cidade de Braga, que o 

Município prontamente acolheu. ------------------------------------------------------------------ 

----- Em seguida, o Sr. Presidente relembrou a inauguração do Balcão da Vila do Gerês 

da Caixa de Crédito Agrícola Mútuo, no próximo dia 13 de abril, pelas dezoito horas, e 

salientou a importância económica e social deste balcão para a Vila do Gerês, para a 

freguesia de Vilar da Veiga e para todo o concelho. ------------------------------------------- 

----- Posteriormente, o Sr. Presidente informou que, no próximo dia 19 de abril, 

decorrem no Hotel de S. Bento da Porta Aberta umas Jornadas sobre as Romarias do 

Minho. Nesta sessão, que se prolonga por todo o dia, serão abordadas diversas temáticas 

alusivas às Romarias, nomeadamente, as suas motivações, dinâmicas e especificidades, 

assim como a sua importância como património religioso e cultural e o ponto de 

situação de algumas romarias em processo de candidatura aos fundos comunitários. A 

organização desta iniciativa é da responsabilidade da Irmandade de S. Bento da Porta 

Aberta e do Município de Terras de Bouro. ----------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente deu ainda conhecimento da realização da Feira da Chanfana de 

Cabra da Ermida, nos próximos dias 22 e 23 de abril, promovida pela ATACE e referiu 
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a importância deste certame para a divulgação e conservação do património 

gastronómico do Município. ----------------------------------------------------------------------- 

----- Por último, o Sr. Presidente convidou os Srs. Vereadores para a Visita Pascal aos 

Paços do Concelho, que decorrerá na segunda-feira, dia 17 de abril, pelas 14:00 horas. - 

----- Terminada a sua intervenção, o Sr. Presidente deu a palavra aos senhores 

vereadores. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Usou então da palavra a Sra. Vereadora Dra. Liliana Machado para informar que o 

Município, à semelhança dos anos anteriores, está a organizar mais uma edição do 

projeto “Pintar a Páscoa – Ovos da Páscoa”, que neste momento está a ter uma adesão 

bastante satisfatória das instituições do concelho. Os trabalhos serão expostos na Praça 

do Município durante o período pascal e serão atribuídos prémios aos melhores 

trabalhos. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- A Sra. Vereadora finalizou a sua intervenção desejando a todos uma feliz e santa 

Páscoa. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

----- Em seguida, pediu o uso da palavra o Sr. Vereador Dr. António Afonso, 

questionando se o Município já avançou com as obras do arranjo urbanístico do Bairro 

da Caniçada, em Valdosende, pois recorda que a execução dessas obras é um 

compromisso assumido pelo Município e, agora, com a recente alienação do lote 49 

desse Bairro, que proporcionou ao Município um encaixe financeiro de 231.000,00 €, 

estão criadas as condições para o seu início. Como na “ordem de trabalhos” desta 

reunião há o ponto “Segunda Revisão ao Orçamento Municipal para 2017”, que tem 

como principal causa a alienação desse lote, espera que tais obras se concretizem. ------- 

----- Sobre esta questão o Sr. Presidente referiu que o Município, ao celebrar um 

protocolo ou um acordo com a EDP e a REN em 2005 sobre o Bairro de Caniçada, em 

Valdosende, se comprometeu a concretizar um Plano de Pormenor para esse Bairro, a 

executar obras de reabilitação de espaços e equipamentos e a instalação de redes de 

água e saneamento. Tais compromissos serão honrados e, por isso, o atual executivo em 

permanência já executou parte de algumas dessas obras (rede de água e saneamento, 

requalificação de recinto desportivo, alargamento de uma rua e requalificação da piscina 

pública) e conseguiu aprovar uma ARU (Área de Reabilitação Urbana) para esse Bairro, 

possibilitando assim que as restantes obras a executar sejam cofinanciadas a 85% pelos 

fundos comunitários. Tais obras estão previstas para o ano de 2018, uma vez que ainda 

estão em curso os projetos de muitas habitações e de alteração de arruamentos. ----------- 
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----- Retomou o uso da palavra o Dr. António Afonso para manifestar o seu desacordo 

com o início das obras só em 2018, uma vez que o Município tem condições financeiras 

para as iniciar já em 2017. De seguida comunicou que não vai poder estar presente na 

Visita Pascal aos Paços do Concelho, no próximo dia 17 de abril, no entanto quis 

agradecer o convite formulado pelo Sr. Presidente e também agradecer e retribuir os 

votos de uma Santa Páscoa a todos os elementos do Executivo Municipal. ---------------- 

 

----- Sendo 12:35 horas e nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada 

a reunião da qual se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, vai ser 

assinada nos termos da lei. ------------------------------------------------------------------------- 


